
下期預告: 

假若沙宣因擴堂而搬離
愉田苑，社區中心會如
何決擇？是去是留？下
一期會請社區中心同工
分享他們的意向。 

 

 

 

 

   

 

因著許多父母到城巿打
工，中國農村出現了許
多留守兒童，亦因此做
成 許 多 社 會 問 題 和 悲
劇。一家人不能同住一
處，即使心相連結，始
終有所欠缺。 

感謝主，我們的孩子有
屬靈導師的照顧，未至
於成為留守兒童，但沙
宣家人期盼一家一地亦
是同樣心情。 

在瘋狂的樓價下、在等
候許久仍未有合適地方
出現、在憧憬實現遙遙
無期之時，執事們的決
定是‥‥‥ 

4 月份的建堂通訊分享了

許多肢體對一家一地的

看法，是否能表達你的

心聲？看過了今期執事

們的意向，你是否也想

說說你的想法？別忘

了，長執也需要你支

持。如果你認同，也希

望你可以給我們一個回

應。歡迎或電郵至： 

church_develop 

@shatinalliance.org.hk 

沙宣一家沙宣一家沙宣一家沙宣一家    

2006 年 4 月 9 日建堂通訊： 

「一家一地」的方案更能配合教會的方向，例如：同一家庭的成員不需
在不同的地點聚會，便能更有效配合「家在教會，教會在家」的觀念。 

抱著這樣的願景，4 月 23 日會友大會通過了購買都會廣場地
下 B1B2，開始了「一家一地」的計劃。 

可見「一家」無疑是指教會的每一個家庭，也是指沙宣長幼一
家。 

雖然「一地」只完成了第一階段，但上主已經透過建堂激勵我

們，關心教會、各盡本份；不同的團契合作、跨代的合作，大

家都在努力同建沙宣一家！ 

2006 年沙宣崇拜人數已經接近 800，按當年的計劃，都會廣

場地下 B1B2 做崇拜的禮堂，加上都會樓上的萬二呎，便有足

夠的配套設施，達致「一家一地」。 

時至今日，感謝神！由於兒童、青少年和長者三個群體的人數

都有增長，2006 年的計劃已經不適用；加上考慮到消防條

例，在都會廣場實現「一地」的可能性極低。 

執事們因此再三思量，「一家一地」會是一個永遠不會達到的

理想嗎？ 

當然，「一地」不必然等於「一家」，但「多地」必然需要更

多氣力去達成「沙宣一家」的目標。 

當我們追念上主在我們眼前行過的神蹟：奇妙地預備了都會

B1B2、在申請地契加用途上開路、足夠的建堂奉獻，執事會

決定仍然以信心等候，不輕言放棄「一家一地」這目標。 

等候一地等候一地等候一地等候一地 

等候的同時，讓我們一方面繼續同心接棒，不分老幼，和新領

袖一起以建立家庭為使命。另一方面，做好準備，留心上主的

供應；無論是一步到位或者逐步向前，並積極回應教會地方的

需要，尋求現階段的解決方案。 

「你當謹慎，因耶和華揀選
你建造殿宇，作為聖所；你
當剛強去行。」 

(代上 28:10) 
 


